



Berufe erleben – Tag der Berufe

Alle Berufsverbände mit Kurswerkstätten an der Berufsschule Lenzburg haben Schülerinnen und Schüler der Sek I-Oberstufen aus dem ganzen Kanton Aargau zum „Tag der Berufe“ eingeladen. Und sie kamen in Scharen, begleitet durch ihre Eltern und Bezugspersonen.

Angeleitet durch Lernende, Ausbilder oder Kursinstruktoren konnten die Schülerinnen und Schüler Berufe erleben, mit Holz oder Metall Spiele oder Fahrzeuge selber herstellen.

Die Begeisterung der Besucherinnen und Besucher war gross:

„jetzt weiss ich, was ich lernen will“

„ich konnte selber unter Anleitung ein Werkstück herstellen, das war ganz toll“

„meine Fragen wurden mir sehr gut beantwortet. Die Lernenden haben sich viel Zeit genommen – ich konnte mein handwerkliches Geschick einsetzen“

„die Werkstatträume, die verschiedenen Arbeitsgeräte, die Berufsleute und Einrichtungen haben mir einen ausgezeichneten Eindruck gegeben, von dem, was mich in der Ausbildung erwartet.“

Die Berufsverbände sind sich einig: Es besteht Informations- und Aufklärungsbedarf gegenüber Schülerinnen und Schülern, Eltern, Lehrpersonen der Sek-Stufe I, der Öffentlichkeit. Das duale Berufsbildungssystem hat ein immenses Potential. Dieses ist in Vergessenheit geraten. Wir müssen dem Fachkräftemangel auf verschiedenen Ebenen begegnen.

